
平成２２年門真市議会第４回定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

通告順位 議席番号 質 問 者 質 問 要 旨

１ ６ 井上まり子

１ 統一的、総合的な高齢者施策について

⑴ 認知症対策について

⑵ くすのき広域連合の検証と見直しについて

２ 緑化施策について

⑴ 緑化保全と推進について

⑵ 市民農園の必要性について

２ １６ 風 古波

１ 交通不便地域の解消について

⑴ 民間バス事業者との交渉経過について

⑵ ふれあい巡回バス、シャトルバスの存続について

２ 工業系まちづくりについて

⑴ 仮称「住工調和条例」制定について

３ ４ 土山 重樹
１ 受動喫煙防止について

⑴ 未成年者に対する受動喫煙防止対策について

４ ３ 中道 茂

１ 公民協働による文化芸術振興について

⑴ 門真市文化芸術振興基本方針の実施と見通しにつ

いて

⑵ 協働の受け皿としての仕組みづくりについて

⑶ 具体的な文化芸術振興への取り組みについて

⑷ 公民協働による文化芸術振興実施機関としての位

置づけと展開について

５ ２２ 吉松 正憲

１ 公契約条例の制定について

２ 雇用・景気対策について

３ 図書館、学校図書の抜本的拡充について

６ ５ 五味 聖二

１ 市内公共施設の建てかえへの考えについて

⑴ 市役所や新橋住宅、公民館等の建てかえの考えに

ついて

２ 四宮小学校の体育館建てかえについて

３ 来年度より国が定める武道の推進について

４ 治水対策について

⑴ 川や水路等の水辺を美しく、ふれあいや、いやし

の場としての治水事業について

７ １１ 今田 哲哉

１ 産業振興ビジョンについて

⑴ 企業誘致と製造業の転出の抑制について

２ 市内道路の整備について

⑴ 幹線道路や生活道路の整備について



通告順位 議席番号 質 問 者 質 問 要 旨

８ １３ 福田 英彦

１ 低未利用地の活用と土地開発公社の解散について

⑴ 低未利用地の現状と活用状況について

⑵ 今後の活用等の計画について

⑶ 土地開発公社の現状について

⑷ 健全化の経過について

⑸ 三セク債を活用した土地開発公社の解散について

２ 包括委託の問題点について

⑴ 導入の経過と現状について

⑵ 市の方針について

⑶ チェックなど今後の体制について

３ 国民健康保険制度の広域化の問題点について

⑴ 大阪府の動向と本市の対応について

⑵ 広域化の被保険者にとってのメリットについて

⑶ 収納率による新たなペナルティーについて

９ １４ 亀井 淳

１ 国の補正予算を活用して、市民の暮らし、福祉、教育

を充実させることについて

⑴ 大阪府は円高・デフレ対応のための緊急総合経済対

策について、政府にどのような働きかけをしているの

か、門真市にはどのように配分がされるのかについて

⑵ きめ細かな交付金、住民生活に光をそそぐ交付金、

地方交付税の増額分及び「雇用・人材 貧困・困窮支

援対策事業費」や子育て安心子ども基金など１８の事

業費を、門真市としては今後どのように活用しようと

しているのかについて

⑶ 子宮頸がん等ワクチン接種緊急促進基金を活用し、

実施することについて

１０ １ 高橋 嘉子

１ 予防ワクチン接種の公費助成について

⑴ ヒブワクチン、肺炎球菌ワクチン、子宮頸がんワク

チンの公費助成について

⑵ インフルエンザ予防接種の公費助成の拡充について

１１ ２ 春田 清子

１ 高齢者を支えるネットワークの構築について

⑴ 高齢者安否確認に関する条例の制定について

⑵ 地域包括支援センターの体制強化について

⑶ 地域における生活支援サービスの充実について

１２ ７ 平岡久美子

１ 防災について

⑴ ハザードマップの見直しについて

⑵ 自主防災組織について

２ 児童・生徒の読書環境整備と学力向上について

⑴ 朝の読書運動について

⑵ 学校図書室の充実について

⑶ 図書館司書の配置について



通告順位 議席番号 質 問 者 質 問 要 旨

１３ ８ 山本 純

１ 電子行政の経費削減と市民サービスの向上について

⑴ クラウドコンピューティングの導入について

⑵ 電子自治体推進による市民サービスの向上について

２ 受動喫煙防止対策について

⑴ 公共施設等の受動喫煙防止対策について

⑵ 路上喫煙防止対策について


